
椰城三发乡亲互助会和椰城西加假狮社区协会
通过教会向老年人和贫困家庭赠送圣诞礼包

【本报讯】椰城三发乡
亲互助会（Fogoromas）与椰
城 西 加 假 狮 社 区 协 会
（PMJKB）向老年人和贫困
家 庭 赠 送 2021 年 圣 诞 礼
包，作为传达关怀和分享
爱心的形式。

为了履行与防范新冠
肺炎相关的卫生规程，椰
城三发乡亲互助会和椰城
西加假狮社区协会不直接
分发圣诞礼包给会众，而
是通过更了解会众情况的
教堂。

2021 年 12 月 15 日星期
三，椰城三发乡亲互助会
总 主 席 陈 俊 辉（Budianto

Sugianto）在 财 务 主 任 吕 雪
霞（Li Siat Ha）和椰城西加
假狮社区协会的代表谢民
良（Chia Min Liong）、Marcus
Bun、Cong Hon liong、Phang
Cin Khoi、Liu Jun Tung、Adi、
Chin Cin Mew、Pui Kong Ciu
陪同下，象征性地递交圣
诞礼包。

接受圣诞礼包的祈祷
场所是：位于雅加达西区
Jembatan Besi，Kalianyar 街门
票 I/127 的 雅 加 达 基 督 教
会，多达 100 份圣诞礼包，
由 教 会 服 务 者 名 门 迪
（Mendie）和卢卡斯牧师领
取；位于雅加达西区丹波

拉 镇 Kampung Duri 村 Duri
Selatan 五街门牌 29 的和平
基 督（Damai Kristus Paroki）
教 堂 ，由 菲 菲（Vivi）代 表
Eustachius Puspo Yuwono MSC
神 父 领 取 100 份 圣 诞 礼
包。

椰城三发乡亲互助会
总 主 席 陈 俊 辉（Budianto
Sugianto）说 ，椰 城 三 发 乡
亲互助会经常通过祈祷场
所向老年人和贫困会众赠
送圣诞礼包。

陈俊辉和椰城西加假
狮社区协会总主席刘佑武
（Liu Jiu Buh）也致辞祝愿：
“ 庆 祝 2021 年 圣 诞 节 和

2022 年 新 年 快 乐 ，但 愿 圣
诞节带来和平，充满祝福，
新冠肺炎大流行很快就会
结束。”

身为雅加达基督教堂
会众服务者的门迪，以及
来自和平基督教会（Gere-
ja Damai Kristus）的菲菲，对

送 来 的 爱 心 礼 包 表 示 感
谢，同时将礼包交给应得
的受益者。

(BAM/EKA）

卢卡斯牧师主持祷告会陈俊辉将圣诞礼包递交给卢卡斯牧师

椰城三发乡亲互助会、
椰城西加假狮社区协会的代表，在递交仪式中合影

马库斯（Marcus Bun）在吕雪霞陪同下，
在和平基督教堂递交圣诞礼包，由菲菲领取

在和平基督教堂（Gereja Damai Kristus）合影

印尼驻华大使周浩黎：
中国投资为印尼四大经济走廊战略项目提供支持

综合新闻 AA33■ 2021年12月17日（星期五）

■ Friday, December 17, 2021
Lt:Ric

印度尼西亚驻华大使
周 浩 黎 在 近 日 举 行 的 媒
体吹风会上表示，2021 年
克服疫情影响，印度尼西
亚 与 中 国 贸 易 额 创 下 新
高，中国对印尼投资持续
增 长 。 雅 万 高 铁 有 望 在
2022 年 年 底 具 备 开 通 运
营条件。印尼已接任 G20

轮值主席国，在印尼举行
的 G20 会议将重点关注包
容性医疗、数字化转型和
向可持续能源过渡议题。

周 浩 黎 说 ，2021 年 是
印 尼 与 中 国 双 边 关 系 激
动人心的一年，两国克服
新冠疫情的影响，紧密合
作，全面战略伙伴关系得

到进一步巩固。
周 浩 黎 介 绍 ，2021 年

印 度 尼 西 亚 与 中 国 的 贸
易总额达到了新的高度，
进 出 口 关 系 更 加 平 衡 。
截至 9 月，双方贸易总额
达 853 亿 美 元 ，超 过 了
2020 年全年进出口总额，
其 中 印 尼 对 中 国 出 口 商
品 总 值 达 428 亿 美 元 ，较
去 年 同 期 增 长 59.7% ；自
中国进口商品总值达 425
亿美元，较去年同期增长
46.5%。

周 浩 黎 说 ，中 国 对 印
尼 的 投 资 额 也 在 继 续 增
长，推动了印尼基础设施
建 设 和 上 游 产 业 发 展 。
特别是中国共建“一带一
路 ”倡 议 与 印 尼“ 全 球 海
洋 支 点 ”构 想 对 接 以 来 ，
中 国 的 投 资 为 印 尼 四 大
经 济 走 廊 的 诸 多 战 略 项
目提供了支持，这些投资

项 目 计 划 在 2022 年 至
2024 年陆续完成。

作 为“ 一 带 一 路 ”倡
议 和 中 印 尼 两 国 务 实 合
作 标 志 性 项 目 的 雅 万 高
铁 预 计 将 于 2022 年 年 底
具 备 开 通 运 营 条 件 。 中
国 投 资 上 游 产 业 为 印 尼
提供了更多附加值，这有
助 于 印 尼 参 与 全 球 市 场
竞争，实现 2045 年成为高
收 入 国 家 的 目 标 。 周 浩
黎 还 对 两 国 进 一 步 发 挥
数 字 经 济 合 作 潜 力 表 达
了期待，以助力印尼实现
2025 年前数字经济在 GDP
占比 12%的目标。

在 11 月 22 日 举 行 的
中国—东盟建立对话关系
30 周年纪念峰会上，中国
与东盟正式宣布建立全面
战略伙伴关系。对此，周
浩黎表示，期待东盟与中
国开展更多互利合作，增

强地区繁荣与稳定。
12 月 1 日 起 ，印 度 尼

西 亚 正 式 接 任 G20（二 十
国 集 团）轮 值 主 席 国 ，并
将 2022 年 G20 会议的主题
定 为“ 共 同 复 苏 ，更 强 复
苏 ”，以 体 现 对 后 疫 情 时
代全球经济重回发展轨道
的期待。周浩黎表示，在
印尼举行的 G20 会议将重
点关注包容性医疗、数字
化转型和向可持续能源过
渡三大议题，印尼已准备
好为推动 G20 合作、促进
全球复苏贡献力量。

谈到印尼与中国的教
育 合 作 ，周 浩 黎 表 示 ，近
年来，印尼学生到中国留
学的热情高涨，越来越多
的 印 尼 学 生 选 择 到 中 国
学习。仅在 2020 年年初，
就有超过 15670 名印尼学
生 报 名 来 华 留 学 。 但 由
于疫情，有许多 2020 年和

2021 学 年 注 册 的 学 生 只
能回国在线学习，未能亲
身 体 验 在 中 国 学 习 的 氛
围 。 他 希 望 能 够 找 到 一
个解决方案，使这些热爱
中 国 的 学 生 能 够 尽 快 回
到中国学习。

据 介 绍 ，印 尼 自 2021
年 10 月 14 日起放宽对巴
厘岛的旅行限制，共有 19
个 国 家 获 准 开 通 飞 往 巴
厘 岛 和 廖 内 群 岛 的 国 际
航班，中国也位列其中。

周 浩 黎 表 示 ，2021 年
印 尼 和 中 国 在 困 难 时 期
密切合作、相互帮助和相
互 信 任 ，造 福 了 两 国 人
民，也为世界树立了一个
榜样，相信两国关系的未
来会更加光明。为此，我
们 需 要 维 持 好 两 国 的 友
好 关 系 ，充 分 发 挥 其 潜
力。

来源：北京日报客户端

巴厘岛物流货运协会
（Asosiasi Logistik dan For-
warder Indonesia）资 深 顾 问
周 志 华 先 生（IE Handy Sa-
putra) ，同时也作为印尼顶
尖专业的国际物流运输公
司 Prathama Line Logistics 的
创始人 ，其总部遍布印尼
各大重要城市。此物流公
司是负责 2002 年将巴厘岛
爆炸后澳洲国籍的全部尸
体运回澳大利亚，并获得
澳洲维多利亚奖章，以及
2018 年 负 责 朱 莉 娅. 罗 伯
茨和整个好莱坞团队在巴
厘 岛 为《美 食 、祈 祷 和 恋
爱》取景的 1000 多个集装
箱的物流公司。近日，我
们《国际日报》巴厘岛分社

记者最近有幸专访 Pratha-
ma Line 物流公司的创始人
周志华先生来介绍分享目
前巴厘岛及整个印尼物流
及航空业的状况。

问：印 尼 整 体 的 国 内
及国际物流在这次疫情中
受 到 非 常 大 的 打 击 ，您 预
测将何时能够缓慢回升？

答 ：全 球 范 围 内 物 流
经过两年的疫情，更多的
人会觉得疫情作为一种常
态与人类共存；如果确切
地预测也是有很多不确定
的因素，我们也是希望更
多随着更多疫苗和加强剂
的 接 种 在 明 年 能 缓 慢 回
升。

问 ：在 此 疫 情 中 ，您
肯定也有一些国际物流上
的 订 单 ，可 否 分 享 一 下 目
前什么样的货物占主体？

答 ：在 印 尼 国 内 货 物
中还是以日常的蔬菜瓜果
为主；国际上以重金属物

等建筑材料占主体。实际
上，各类货物的品种还是
没有太多的变化，只是运
输的量相对大幅度减少。

问：众 多 周 知 ，国 际 物
流 在 疫 情 期 间 国 际 物 流
费 用 暴 涨 ，如 果 一 个 普 通
包 裹 寄 到 中 国 价 格 将 翻
几倍？

答 ：物 流 的 价 格 取 决
于采用的运输方式：如果
是航空急送，可能会翻高
至 6-8 倍；如果是海运，时
间允许较长，但因物流空
间紧张，一般可能会翻倍。

问 ：您 觉 得 如 何 来 弥
补目前物流的损失？

答 ：由 于 航 班 和 海 轮

运输往返次数剧减，造成
物流空间紧缺，我们也必
定提高物流价格来保护顾
客的物品运输；但同时也
会非常明确在下单之前告
知客人在运输过程中的各
种不确定性和价位，来确
保我们物流公司本身的正
常营业。

最后，我们在此非常感
谢周先生在百忙之中接受
《国际日报》巴厘岛分社记
者的采访，希望疫情能够尽
早地在巴厘岛和整个印尼
得到控制，物流业和航空业
能尽快恢复，来带动新一轮
巴厘岛旅游业的振兴。

本报记者 叶露

国际物流空间急缺 望明年缓慢回升
——专访巴厘岛物流协会资深顾问周志华先生

周志华先生

专业打包好莱坞摄影装备 周志华先生平时爱好作抽象画


